

伊仙町立犬田布中学校

犬田布中キャッチフレーズ 飛翔の教育 「心地よいあいさつ」「輝く瞳」「自立」

ブログアドレス http://ameblo.jp/inutabuchu9206/

清々しい朝を迎える

校長 田之上 直樹

早いもので、校長に着任後あっという間に1か月半が過ぎ、まもなく6月になる。その中で、教育者としての自分が子供たちに救われているなと一番感じるのが、朝のあいさつ運動で子供たちが見せる笑顔である。

前職場の県立図書館では、児童文化室のカウンター業務が週に数回あり、やってくるのは乳児から幼児がほとんどだった。カウンターから子供たちに微笑むと、赤ちゃんたちが笑顔を返してくれたり、幼児がはにかみながら照れくさそうにしたりするのが可愛らしくて、この子たちのために頑張ろうと思ったものである。

中学校に赴任して、図書館と同じようにはいかないと思っていたが、朝、正門前であいさつすると、生徒たちが元気よく(中には恥ずかしそうに)、「おはようございます。」と返してくれる。その声に図書館と同じだな、「子供たちの声に元気をもらっているな」、「学校っていいな」と感じ、思わず笑みがこぼれてしまった。

20年前に朝日中学校の生徒指導主任がいつも言われていた言葉がある。「朝がその日を予告するように、少年の日は大人の日を予告する(ジョン・ミルトン)」という言葉だ。その言葉を思い出して、犬田布中学校の生徒を振り返えり、思った。一日の中で一番大事な朝を清々しくあいさつしてくれる子供たちならば、おそらく毎日を清々しく過ごしてくれるだろうと。そして、清々しい日々を過ごした生徒たちは、大人になっても清々しく生きてくれるだろうと。

たかだか「あいさつ」。されど、一日を左右し、将来をも左右する「あいさつ」。今後も清々しくあいさつすることを続けて清々しい大人に成長してほしいと考えている (できれば、「立ち止まってあいさつ」までできると、もっといいかな……)。

送迎の仕方にご注意ください

これから、梅雨時期を迎えようとしておりますが、保護者の皆様方にご注意いただきたいのが、生徒の送迎についてです。通学距離が長かったり、けがや体調不良であったり等のやむを得ない場合に生徒を送迎されていると思います。

しかし、学校の付近の道路は狭い道が多く、離合がやや難しい所があります。また、 正門前は、舗装はされていますが、水はけが悪く、水たまりができ、生徒たちが道路脇 を歩くのが難しい状態にあります。さらには、中学生よりずっと幼い小学生たちも同じ 道路を歩いて通学しています。

先日,強い雨の朝,正門の前に立ち,「事故が起こらなければよいが」とヒヤヒヤしながら車で送迎されるのを見ておりました。

つきましては、送迎の際には歩行及び自転車で登下校する児童・生徒の安全の考慮していただき、学校から少し離れた広い場所や通行の少ない場所(できましたら徒歩通学強調週間での降車場所)で車への乗降をしていただけますようお願いいたします。

本校生徒の4月第一週の家庭学習平均時間は、63分でした。(ポートフォリオ週間より) ※ 家庭学習の習慣化として60・90運動の実践(中学生は90分をめやすとする)

6月の行事予定

1日(木)	教育相談•弁論原稿作成(創意)
2日(金)	教育相談•弁論原稿作成(創意)
6日(火)	< 大島地区中体連総合体育大会> ※午前授業(給食有り)~8日 野球、卓球、サッカー、女バレー
7日(水)	男パレー
8日(木)	+
10日(土)	<土曜授業>
12日(月)	期末テスト計画作成(学活)※5限授業
13日(火)	研究授業(3年生) ※5限授業 ※1・2年生午前授業(給食有り) 家庭学習強調週間~22日(木) ※テスト前部活動停止~22日(木)
14日(水)	全校朝会 ※水曜DAY 大島地区中体連陸上大会
15日(木)	3年生俳句教室
16日(金)	スクールカウンセラー来 校
18日(日)	町クリーン作戦
19日(月)	移動図書館 ※5限授業
21日(水)	期末テスト ※水曜 DAY, 午前授業(給食有り) 薬物乱用防止教室
22日(木)	期 末テスト ※午前授業(給食有り)
23日(金)	期 末テスト
25日(日)	かごしま国体ミニバレーボール大会(伊仙町)
26日(月)	※5限授業
28日(水)	生徒集会 ※水曜 DAY ワンダフルタイム(学級専門部会)
30日(金)	生徒会専門部会・代議員会 体育大会話合い(総合) ※B校時掃除カット

5月の活動から



1年生「宿泊学習













